



FOTO DIPUTACION DE ZAMORA

En el centro, el vicepresidente de la Diputación, Aurelio Tomás, junto a la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona

Los gourmets premian la labor «ejemplar» de la Diputación en la producción ecológica

La ministra Cristina Narbona entregó a Aurelio Tomás el galardón concedido a la institución por el trabajo de los últimos seis años

BEGOÑA GALACHE

Un trabajo «ejemplar» durante los últimos seis años en el campo de la ganadería y agricultura ecológica a pesar de tratarse de una institución «pequeña y de escasos recursos económicos». Esto es lo que ha destacado el jurado de los «Premios Ecogourmets» en el acto de entrega de los galardones que tuvo lugar ayer en el XX Salón Internacional del Club de Gourmets que se celebra en Madrid. Cristina Narbona, ministra de Medio Ambiente, fue la encargada de entregar la distinción al vicepresidente primero de la Diputación Zamorana. Aurelio Tomás, satisfecho, aseguraba minutos después que este premio «es un motivo de orgullo cuando se otorga además a una institución que ha destacado por la ayuda a la agricultura ecológica».

La distinción, augura el vicepresidente, «sirve para animar y para consolidar también un plan que se inició en el año 2000 para tratar de que la producción ecológica sea una alternativa». Para ello la Diputación no ha dudado,

Fallo del concurso

► El fallo destaca el trabajo que ha realizado la Diputación zamorana en apoyo a la producción ecológica pese a lo que considera son «escasos recursos económicos».

► Los especialistas también tienen en cuenta la puesta en marcha de Ecocultura, «una feria de referencia» en el país y que este año celebra su tercera edición.

El vicepresidente ha invitado a la titular de Medio Ambiente a la feria Ecocultura

recuerda, en desarrollar campañas informativas y formativas, o en poner en marcha novedosas iniciativas, como los menús ecológicos en los colegios de la provincia o los huertos ecológicos,

con lo que los estudiantes han podido familiarizarse en este tipo de producción alternativa. El colofón ha sido, añade, la organización de las Jornadas Internacionales de Ganadería y la Feria Ecocultura que este año celebrará su tercera edición. Precisamente Tomás, en nombre de la Diputación, invitó a la ministra de Medio Ambiente a esta muestra de alimentos ecológicos que tendrá lugar en el recinto ferial en el mes de octubre.

En el fallo se destaca también el hecho de que la institución haya «sabido articular en torno suyo un movimiento de apoyo y promoción a la agricultura y ganadería ecológica mediante el desarrollo de conferencias, jornadas internacionales o cursos de formación que han concluido con la puesta en marcha de Ecocultura, una feria de referencia.

Los premios «Ecogourmets» cuentan con el patrocinio del Ministerio de Medio Ambiente, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, la Fundación Biodiversidad y la Sociedad Española de Agricultura Ecológica.